わかるは楽しい富士塾通信 三月号

※一足早く、輝く三輪の花※

先月行われた県立高校推薦入試の結果が発表され、富士塾 からは、次の三人の受験生が見事に合格しました。

☆ 上原 真衣さん (那覇高校 普通科)☆ 平良 孝龍 君 (小禄高校 普通科)☆ 長勢 和奈さん (小禄高校 普通科)

合格おめでとうございます。ご家族の方も、さぞお喜びの事でしょう。これも、本人達の中学校での生活態度や学習姿勢、そして部活動での日々の努力が伝わった証だと思います。 高校では、今までよりも、更に広い世界が待っています。 新しい事にチャレンジし、いろいろな経験を積んで、もっと もっと大きく成長することを期待しています。

ぬラストスパート!◎

県立高校一般入試まで、約一週間となりました。入試を控えている受験生にとって、この期間は体調管理が最重要です。マスク着用とこまめな手洗いはもちろんのこと、睡眠と食事をきちんと取りましょう。引き続き、保護者の方のご協力も宜しくお願いします。そして勉強面では、今までやったことをしっかり覚えているか、繰り返しチェックしましょう。

☆祈 富士塾受験生全員合格!☆

◇小学六年生と中一・中二の皆様へ◇

3月は、次の学年に向けて基礎力をつける大切な時期です。

ここ2年間、コロナ禍による自粛で見逃されていると思いますが、教科書改定で英語の内容が大きく変わりました。新しい教科書では、中一からいきなり難しい文法が出てきて、それに対応できていない生徒が増えています。英語は小学校から学習していますが、会話が主体なので、中学の文法に入ると「できる・できない」の二極化が進み、大きな差が出ています。

数学も、中学一年の「正負の数」で躓く生徒が多くいます。 去年から始めた「富士トレ」は、そのための補習授業です。 3月は、通常授業の中に基礎学習を取り入れるので「富士トレ」 は実施しませんが、中間テスト前後には再開する予定です。 さあ、新学期に向けて基礎力をしっかり身に付け、自分の進路 を大きく広げていきましょう。

☆新年度の教室外研修について☆

コロナ禍において、自粛していた宿泊研修等の教室外での研修を、 新年度から再開したいと考えています。新企画としては、沖縄の歴史 を学ぶための「城跡めぐり」が提案されています。何か企画がある方 は、塾長や先生に提案して下さい。面白い企画をお待ちしています。

◇三月予定行事◇

▽県立高校入試(中3) 三月七日(国理英)・八日(数社面)

▽中学卒業式 三月十一日

▽県立高校合格発表 三月十五日

▽小中学校修了式 三月二十四日